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SÚMULA DA 18ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CATHIS - CAU/SP 

DATA 09/09/2022 (6ªF) HORÁRIO 09h00 às 12h00 

LOCAL 
Reunião híbrida - Rua Quinze de Novembro, nº 194. Centro. São Paulo e MS 

Teams 

Membros presentes 

Débora Sanches Coordenadora adjunta 

Juliana Souza Santos Suplente 

André Luiz Queiros Blanco Membro 

Thais Borges Martins Rodrigues Suplente 

Kelly Cristina Magalhães Membro 

Maurílio Ribeiro Chiaretti Membro 

Tatiana Reis Pimenta Membro 

Victor Chinaglia Júnior Membro 

ASSESSORIA 
Camila Carroci Martins   

André Ferreira de Magalhães 

CONVIDADOS Demais suplentes 

Ausências justificadas 

Conselheiros (as) 

Fernanda Simon Cardoso 

Camila Moreno de Camargo 

Beatriz Aied 

Carina Costa Correa 

Renata Fragoso Coradin 

Aline Alves Anhesim 

Aprovação da Súmula da 17ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento 
Aprovada por unanimidade. Encaminhar para publicação no Portal da 

Transparência. 

Comunicação 

Responsável Coordenadora adjunta Débora Sanches 

Comunicado 

Reunião dos coordenadores 

1. A coordenadora adjunta comunica que houve uma reunião dos 

coordenadores onde foi proposta uma mudança no Regimento 

Interno do CAU/SP visando transformar algumas comissões 

especiais em comissões ordinárias. Essas seriam a CAthis (devido a 

sua importância em função do fomento de 2%) e CCom. Além 

disso transformar a comissão temporária CTED (por ser uma 

comissão estrutural) em especial. Por fim, unificar a CRI com a 

extinta Comissão Parlamentar. A intenção dessa proposta é 

aumentar o número de conselheiros no Conselho Diretor e deixá-lo 

ainda mais democrático.

O conselheiro Victor Chinaglia complementa que se discutiu 
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também a possibilidade de o Conselho ter dois ou três vice-

presidentes para democratizar as decisões. 

A conselheira Tatiana Reis Pimenta explica que hoje o conselho de 

São Paulo tem 77 conselheiros e a expectativa é que esse número 

aumente sobremaneira. Assim, as comissões ordinárias se tornarão 

muito grandes. Ademais, houve uma conversa sobre criar câmaras 

técnicas. A diferença de câmaras técnicas para comissões 

temporárias é que aquela pode convidar profissionais que não sejam 

arquitetos e urbanistas para a composição e essa só pode ter 

arquitetos como especialistas.  

2. Várias comissões encaminharam em seus planos de ação 

publicações. Assim, a proposta feita na reunião dos coordenadores 

foi fazer uma única publicação com vários volumes. 
3. Também, organizar um grande evento único, a partir das demandas 

das diferentes comissões. 

  

 

Responsável Conselheiro Victor Chinaglia 

Comunicado 

1. O conselheiro informou aos demais que o Secretário do Governo de 

Sumaré o convidou para uma conversa em que se encontravam todas as 

secretarias afins. A conversa girou sobre o interesse do governo em 

fazer um convênio nos mesmos moldes do convênio firmado com a 

cidade de Louveira, assim que o período eleitoral passar. 

 

Responsável Conselheiro André Luiz Queiros Blanco 

Comunicado 

1. O conselheiro comunicou que há um vereador em Campinas que criou 

uma frente parlamentar para discutir o Plano Diretor da cidade, 06 anos 

antes, do seu término e que o conselheiro faz parte. A frente 

parlamentar visa discutir vários temas 

Além disso, o conselheiro conta que, em Barcelona, os projetos de 

grande intervenção passam por um colégio para discussão, antes de 

chegarem na prefeitura.  

 

Responsável Conselheira Tatiana Reis Pimenta 

Comunicado 

1. A conselheira conta aos demais que uma vereadora de Piracicaba a 

procurou informando que propôs na cidade um projeto de lei para Athis 

mas refutaram a proposta dizendo que ela deveria ter partido do 

Executivo. Assim, a vereadora pediu ajuda à conselheira. 

2. Ademais a conselheira mostrou o documento do Guia de Athis aos 

demais membros da comissão. 

3. Por fim, informou que o convênio com Louveira foi aprovado em 

plenária e a assinatura será marcada. 

 

Responsável Conselheiro André Luiz Queiros Blanco 

Comunicado 
1. Comenta sobre a comissão pensar uma maneira de ter verba destinada a 

publicações das práticas, como foi feito no BR 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 Seleção dos projetos do Edital de ATHIS 
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Fonte Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Relatores Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 

A coordenadora de Convênio e Parcerias, Paula Burgarelli Corrente e a assistente 

Karina Vieira Lima Lopes fizeram uma apresentação aos membros da 

comissão sobre o chamamento público nº 003/2021 mostrando os projetos em 

andamento e os concluídos. 

 

2 II Ciclo de Debates Vivenciando ATHIS 

Fonte Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Relatores Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 

A conselheira adjunta Débora Sanches apresentou aos demais membros da 

comissão uma ata simplificada da reunião da CAthis com os movimentos sociais 

fazendo um relato da reunião com abertura para os demais conselheiros 

pontuarem suas contribuições. Foi levantado um ponto sobre as prefeituras 

estarem usando o fomento do CAU/SP como “política pública”, sendo necessário 

observar que a prefeitura precisa dar uma contrapartida ao CAU; 

Referente ao evento, falou-se da necessidade de que, ao seu término, tenha sido 

elaborado um manifesto que esteja em consonância com a Agenda Urbana e 

Ambiental do CAU/SP, proposta inicialmente pela CPUAT-CAU/SP 

 

 

3 Carta manifesto de ATHIS 

Fonte Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Relatoras Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 

A fim de elaborar a carta foram indicados os nomes dos conselheiros Débora 

Sanches, Victor Chinaglia, Tatiana Reis Pimenta, Maurílio Ribeiro Chiaretti, 

Kelly Cristina Magalhães, Fernanda Simon Cardoso e André Luis Queiroz 

Blanco e ratificada na Deliberação nº 025/2022 

 

4 Oficinas “Quanto vale o serviço de ATHIS?” 

Fonte Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Relatoras Coordenação da CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 

Até o momento houve dois encontros, um para discutir o valor e o segundo com 

foco em RRT. Foi discutida a possibilidade de se formar um GT para atuar junto 

a CEP e discutir esse tema.  

A CDP está ajudando a calcular quanto custa o serviço de AThis e PEABIRU 

encaminhou um exemplo de cálculo. 

O conselheiro Maurílio Chinaglia comenta que se fosse possível publicar uma 

resolução do CAU com uma referência de preço seria de grande valia uma vez 

que a lei é muito antiga (1966) e que se o tema ficar apenas no debate será difícil. 

Por fim, foi comunicado que CDP e CEP farão uma reunião de trabalho sobre o 

tema. 

 

Considerando o estabelecido no Regimento Interno do CAU/SP, art. 112, § 5° "As reuniões das 

comissões ordinárias e das especiais poderão ser realizadas de maneira híbrida" e inciso IV "As 

deliberações resultantes dessas reuniões serão válidas mediante o uso de certificação digital pelo 

conselheiro que dela participe, observadas as chaves e autoridades certificadoras, podendo ser 

substituída pela assinatura digital do funcionário responsável pela assessoria da reunião" (Incluído pela 

Deliberação Plenária DPOSP nº 0404-07/2021); atesto a veracidade e a autenticidade das informações 

prestadas. 
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Camila Carroci Martins 

Assistente Administrativo 


